

Castillo Hermanos y Guatemaltecos por la Nutrición anuncian alianza con Fundación DISTELSA APOYA

Guatemala, 20 de enero de 2025. Castillo Hermanos, un grupo empresarial internacional con más de 139 años de trayectoria, fomenta el desarrollo social impulsando la nutrición de la niñez guatemalteca por medio de su programa Guatemaltecos por la Nutrición, el cual aborda de forma integral el problema de la desnutrición en Guatemala y ha logrado una tasa de recuperación del 88% en desnutrición aguda en Huehuetenango.

En enero 2025, formalizaron una alianza estratégica con Fundación DISTELSA APOYA, el brazo social de Grupo DISTELSA, distribuidores de artículos electrónicos desde 1972. La unión entre ambas empresas busca generar un impacto positivo en las comunidades, trabajando juntamente con prácticas de agricultura innovadoras que crean sinergias con el Eje de Fortalecimiento de la Economía Familiar de Guatemaltecos por la Nutrición, cuyo objetivo es garantizar el desarrollo económico de las familias que son parte del programa para asegurar su acceso a alimentos.

“Con esta alianza creamos oportunidades para que las familias aprendan nuevas técnicas para huertos de autoconsumo, a través de una metodología innovadora con alternativas a la agricultura tradicional, minimizando los principales desafíos de producción como la escasez de espacio o el limitado acceso al agua”, comentó José Silva, director ejecutivo de Guatemaltecos por la Nutrición.

Con esta alianza se instalarán escuelas agrícolas que estén al alcance de las comunidades, las cuales contarán con cinco laboratorios agrícolas demostrativos y diez laboratorios modulares comunitarios. Estas escuelas beneficiarán a 20 mil personas en las comunidades de Huehuetenango en las que Guatemaltecos por la Nutrición tiene cobertura: La Libertad, La Democracia, Cuilco, Santa Eulalia y Soloma.

Estas alianzas estratégicas benefician los compromisos de sostenibilidad, ética y desarrollo social de ambas instituciones, brindando oportunidades para trabajar hacia un objetivo en común, compartiendo buenas prácticas y complementando las acciones realizadas por cada uno.

“Nuestro objetivo con esta alianza es apoyar de forma sostenible a crear condiciones favorables para las comunidades, atendiendo a las necesidades de nuestro país, por

medio de la colaboración y la unificación de esfuerzos para lograr cambios significativos”, comentó Andrés Ruiz, Director de Recursos Humanos de Grupo DISTELSA.

###

	Escanear el Código QR para descargar la versión digital de este boletín y material audiovisual. O bien, ingrese al siguiente enlace:
--	--

SOBRE GUATEMALTECOS POR LA NUTRICIÓN:

Guatemaltecos por la Nutrición, el programa social de Castillo Hermanos que destina 116 millones de quetzales (\$USD15 millones) para abordar de manera integral el problema de la desnutrición en Guatemala, atendiendo a familias de La Democracia, La Libertad, Cuilco, Santa Eulalia y Soloma en Huehuetenango gracias a su innovadora infraestructura: Campamentos de Nutrimóviles. La desnutrición es un problema multicausal y hay tres determinantes que provocan su prevalencia: el biológico que está relacionado a la salud, el económico que se refiere a la calidad de vida de una familia y su capacidad de acceder a alimentos y el ambiental que está ligado a los hábitos de higiene y limpieza. Para transformar positivamente cada uno estos determinantes, Guatemaltecos por la Nutrición creó un modelo de trabajo holístico que define cinco ejes de trabajo: (1) Atención Primaria en Salud y (2) Soporte Nutricional que atienden el factor biológico; (3) Agua y Saneamiento Ambiental que responde al factor ambiental y, finalmente, los ejes de (4) Acceso a Alimentos y (5) Fortalecimiento de la Economía Familiar que responden al factor económico. Las acciones definidas para cada eje funcionan como engranaje para transformar los determinantes de la desnutrición con diferentes acciones que trabajan colaborativamente con el individuo, su familia y la comunidad para garantizar la sostenibilidad de los resultados del programa.

SOBRE CASTILLO HERMANOS:

Castillo Hermanos, es un grupo empresarial multilatino con más de 139 años de historia. Genera empleo para más de 20,000 personas y sus familias, así como inversión y desarrollo para las comunidades que le rodean. El fomento del desarrollo con visión social es parte fundamental del ADN del grupo. De esa cuenta, ha dedicado sus esfuerzos a hacer frente a la desnutrición que afecta a uno de cada dos niños en Guatemala. Castillo Hermanos destinó 15 millones de dólares a su más reciente programa: Guatemaltecos por la Nutrición que abordará de manera integral el problema de la desnutrición en el país.

SOBRE FUNDACIÓN DISTELSA APOYA:

Fundación DISTELSA APOYA es el brazo social de Grupo DISTELSA, la cual está comprometida con la transformación social en Guatemala. A través de una gestión transparente, eficiente y efectiva, impulsa iniciativas que generan impactos positivos en comunidades socialmente vulnerables, promoviendo el uso de tecnologías apropiadas para mejorar su calidad de vida.